Société suisse des géomètres : extrait du procès-verbal de la séance du comité central, le 3 mars 1933, à Zurich

Autor(en): **Schmassmann, H.**

Objekttyp: AssociationNews

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und

Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et

améliorations foncières

Band (Jahr): 31 (1933)

Heft 4

PDF erstellt am: **11.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

se sont rencontrés à Fribourg le 7 mai. Le rapport présenté par le président de la commission centrale de taxation, R. Werffeli, a été suivi d'une discussion très animée.

9º Conférences professionnelles.

La section Zurich-Schaffhouse a organisé pour les 14 et 15 octobre, à Zurich, une série de conférences dont le succès fut très vif. Le rapport publié à pages 262 à 264, résume ces conférences dont les sujets — distribution d'eau, égouts, plans d'extension, construction des routes modernes — sont de toute importance pour les membres de notre corporation.

10º Fédération internationale des géomètres.

Le comité permanent de la fédération internationale des géomètres a tenu les 2 et 3 septembre, à Varsovie, une séance présidée par notre président central Bertschmann.

Le secrétariat général a été repris par Mr. Delessert, à Genève,

remplaçant le regretté J. Allenspach décédé en août dernier.

11º Relations avec d'autres associations.

La Société suisse des géomètres a été représentée à l'assemblée générale de Lausanne de la société suisse des ingénieurs et architectes par le directeur Hegg, et à la réunion de l'association suisse du génie rural, par son président Bertschmann.

Zurich et Liestal, mars 1933.

Pour le Comité central: Le président: S. Bertschmann Le secrétaire: H. Schmassmann.

Société suisse des Géomètres.

Extrait du procès-verbal de la séance du Comité central, le 3 mars 1933, à Zurich.

Mutations. Mr. C. Huber, géomètre à Mendrisio, est admis comme nouveau membre.

Rapport et comptes pour l'année 1932. Le rapport annuel est admis, ainsi que les comptes, sous réserve d'approbation de ceux-ci par les vérificateurs.

Le *Budget pour 1933* est également discuté. L'assemblée des délégués sera priée de fixer, soit de maintenir à fr. 20.— la cotisation annuelle.

Personnel auxiliaire. La direction des mensurations a établi une sélection des travaux concernant les mensurations cadastrales et déterminé ceux de ces travaux pouvant être confiés aux auxiliaires. Il s'agit maintenant, d'entente avec l'association des techniciens, de fixer les détails devant compléter la loi fédérale sur la formation professionnelle.

Programme d'études pour géomètres. La nouvelle organisation fait encore l'objet d'études dont on prévoit l'aboutissement sous peu.

Notre Journal comme organe d'autres sociétés: Le nouveau contrat à passer entre la Société suisse des géomètres et les associations du génie rural et de photogrammétrie est admis sous réserve d'approbation par l'assemblée des délégués et l'assemblée générale.

Divers. La prochaine assemblée des délégués aura lieu à Zurich le 22 avril prochain. L'assemblée générale est fixée aux 23 et 24 septembre, comme désiré par la section valaisanne qui a bien voulu se charger de l'organisation de cette assemblée.

Liestal, le 6 mars 1933.

Le secrétaire: H. Schmassmann.